

Physio Johannes ist Mister-Kandidat

2012-04-12 21:28

[Johannes Riedmann](#), der seit mehreren Monaten unser Eins als Physio unterstützt, stellt sich der Wahl zum Mister Vorarlberg. Wenn auch Du ihn unterstützen willst, klick auf seinen Namen und wähl ihn ganz einfach.

"Ich habe für diesen Sommer eine Praktikumsstelle an der renommierten University of Utah, einer Sportuniversität in Salt Lake City, bekommen. Der Flug fällt genau in die Hauptsaison und ist dementsprechend teuer. Bei der diesjährigen Mister Vorarlberg Wahl kann man solch einen Flug gewinnen und dafür brauche ich genügend, also auch Deine Online-Stimme. Danke!"